

Neue und bekannte Gesichter in Vorstand und Beirat gewählt

Starke Beteiligung bei der Mitgliederversammlung am 18. März 2015 Von Gerlinde Karb

Das gab es schon lange nicht mehr. Mehr als neunzig stimmberechtigte Mitglieder der DAV-Sektion Nahegau füllten den Versammlungsraum des Luise-Rodrian-Hauses fast bis auf den letzten Platz.

Nach der Begrüßung und dem Gedenken an die im vergangenen Jahr verstorbenen Mitglieder ging der Erste Vorsitzende Hans Michelmann zu seinem "liebsten Programmpunkt" über, der Ehrung von langjährigen und verdienten Mitgliedern.

Zu einem besonderen Jubiläum konnte er dem Ehrenvorsitzenden der Sektion Nahegau, Professor Gerd Weidemann (60 Jahre DAV, davon 50 Jahre in der Sektion Nahegau) sowie Herrn Alfred Stiefel (60 Jahre DAV Sektion Nahegau) gratulieren. Beide hochbetagte Herren nahmen die Auszeichnung persönlich entgegen. Das spricht für ihre tiefe Verbundenheit zum Deutschen Alpenverein.

Für 40 Jahre Mitgliedschaft wurden

Rosemarie Lorenz, Christel und Klaus Lötzbeyer sowie Helga, Hans und Dr. Kai Michelmann und für 25 Jahre Mitgliedschaft

Peter Hipp, Wolfgang Ihme und Bernd Oelkuch geehrt.

Vorstand und Referenten der einzelnen Aufgabengebiete berichteten über ein erfolgreiches Jahr 2014. Auch der Schatzmeister konnte mit positiven Zahlen und guten Aussichten für das laufende Jahr aufwarten. Investitionen im Boulderraum und am Luise-Rodrian-Haus sind geplant und können durchgeführt werden. Auf Antrag aus der Versammlung erfolgte Einzelentlastung des Vorstandes.

Mit Spannung wurde TOP 10 Wahlen erwartet. Nach dem lange angekündigten Rücktritt des Ersten Vorsitzenden verhallte der Ruf nach einem neuen Kandidaten ohne Ergebnis. Daraufhin erklärte sich Hans Michelmann zu einer erneuten Kandidatur bereit und wurde abermals für drei Jahre zum Ersten Vorsitzenden gewählt. Die seit einem Jahr vakante Position des Zweiten Vorsitzenden wurde mit Wolfgang Wenghoefer besetzt. Petra Seith ist neue Schatzmeisterin und Jens Nonnewitz neuer Schriftführer. Zusammen mit Manfred Pusch (Vertreter der Jugend im Vorstand) ist der Vorstand jetzt wieder komplett.

Die Neuwahlen zum Beirat brachten folgendes Ergebnis: Claudia Weichel übernimmt die Mitgliederverwaltung, Christian Ermer das Vortragswesen, Jochen Schäfer die technische Betreuung des Luise-Rodrian-Hauses, Hans Loser für ein Jahr das Ressort Ski Alpin. Gerhard Glockner leitet die Abteilung Wandern für ein weiteres Jahr, da kein Kandidat für die Nachfolge gefunden werden konnte. Für Öffentlichkeitsarbeit und Jugendvertretung erfolgten ebenfalls keine Vorschläge.

Der Antrag von Wolfgang Wenghoefer auf Erarbeitung einer Ehrenordnung wurde mehrheitlich angenommen, keine erforderliche Mehrheit fand der Antrag des Vorstandes auf Übernahme des §24 Rechnungsprüfer aus der alten Satzung. Die neue Regelung erfordert nach Aussage des Rechnungsprüfers Manfred Hoffmann einen erheblichen Mehraufwand an Arbeit und Zeit. Mit einer entsprechenden Erklärung im Zusammenhang mit der Veröffentlichung der Tagesordnung hätte man sicher mehr Verständnis und die Zustimmung der Wähler erreicht.

Nach einem langen Abend hoffen die Mitglieder auf eine gute Zusammenarbeit von Vorstand und Beirat im Interesse und zum Wohle der Sektion, Vorstand und Beirat wünschen sich ihrerseits tatkräftige Unterstützung durch die Mitglieder.



Dank und Anerkennung für langjährige Treue zum Deutschen Alpenverein und der Sektion Nahegau:

1. Reihe von links: Alfred Stiefel, Dr. Kai Michelmann, Bernd Oelkuch,

Professor Gerd Weidemann, Helga Michelmann, Christel Lötzbeyer, Rosemarie Lorenz, Hans Michelmann

2. Reihe von links: Wolfgang Ihme, Klaus Lötzbeyer. Auf dem Bild fehlt Peter Hipp.

Foto: Gerlinde Karb